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　　ゴルフ同好会　7月18日（月・祝）　郷原カントリークラブ
　　優勝 ：大之木小兵衛さん　　準優勝：明神　博さん　　３位　：岡本　太さん
　　年間グランドチャンピオン：岡本　太さん
　　次回開催予定は、9 月 17 日㈯　於：呉カントリークラブ
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事業計画説明②
奉仕プロジェクト委員会

2022年7月21日（3422例会）（創立71周年）

【プログラム】 ◇ 事業計画説明
 　①クラブ管理運営委員会：太刀掛委員長
 　②広報・クラブ週報委員会：佐藤委員長
 　③会員増強・職業分類委員会：畦委員長
 　④会員選考委員会：稲葉委員長
 　⑤親睦活動委員会：神垣委員長
 　⑥ロータリー情報・研修委員会：長行事委員長
 　⑦会場監督（ＳＡＡ）：中河原委員長
 　⑧出席・プログラム委員会：道原委員長

【 出 席 率 】 前々回　91.18％　今回　82.61％（会員72名・欠席12名・免除3名）
【 来 客 】 ◇国際ロータリー第 2710 地区グループ 8  ガバナー補佐　　廣幡　勝祐様（西条ロータリークラブ）
 ◇ 広島大学大学院人間社会科学研究科　准教授　 張慶在 様（2022 年度海外学友会推薦ロータリー 

米山奨学生　李正薫様　指導教員）
 ◇ 2022 年度海外学友会推薦ロータリー米山奨学生　李正薫様

【他クラブ出席者】 ◇ 寺坂君（7/4福山ロータリー Eクラブ）　海生（知）君（7/14北海道2500ロータリー Eクラブ）　　　2名
【 欠 席 者 】 ◇ 大塩・海生（知）・神田（健）・下瀬・武田（信）・寺坂・中野・堀口・三宅・明神・八木・山村君　　　12名
【出席免除者】 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 会 長 報 告 】 ◇ 国際ロータリー第2710地区グループ8  ガバナー補佐　　廣幡　勝祐様ご挨拶
【 幹 事 報 告 】 ◇ RI第2710地区事務局…「日本のロータリー 100周年ビジョンリポート2020」本編及び資料編。書

類内URLよりご高覧ください。
 　http://gofile.me/6gu7g/ZpKFddGS7　ダウンロードパスワード： vision2020
 ◇ RI第2710地区事務局…『クラブ・地区支援リソース集』2022-23年度
 ◇ 西宮恵比寿ロータリークラブ…クラブ会員の近藤修平さんがプロデュースされ、西宮発信の映画

「にしきたショパン」のご紹介ちらし（配付）8/8（月）くれ絆ホール17：00 ～開演
 ◇ 広島西ロータリークラブ…夜間例会並びに会員懇親会のため、7/28㈭18：00 ～に同日変更。場

所はANAクラウンプラザホテル広島、メークアップの受付あり。
 ◇ 広島中央ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。8/1㈪の例会を「夜間例会並びに納涼家族会」

の為、7/30㈯18：30 ～ 20：45 グランドプリンスホテル広島に変更。メークアップの受付は行います。
 ◇ 西条ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。7/14㈭を7/12㈫に変更。サインメイクあり。8/11

㈭山の日の為休会。
 ◇ 東広島21ロータリークラブ… 7/26㈫場所変更。8/16㈫家族野球観戦。
 ◇ 呉東ロータリークラブ･･･例会変更・取消のお知らせ。呉・呉東RC合同ガバナー公式訪問の為、

8/24㈬例会を8/25㈭12：30 ～呉阪急ホテルへ変更。7/20㈬を定款第7条第1節（d）（1）、8/17㈬
を定款第7条第1節（d）により例会取消といたします。

 ◇ 西条ロータリークラブ・呉東ロータリークラブ・江田島ロータリークラブ･･･2022-23年度事業計画
書が届いております。

 ◇ 呉市国際交流協会…とらいあんぐる NO.93
【委員会報告】 ◇  志々田幸治カウンセラー…2022 年度海外学友会推薦ロータリー米山奨学生　李正薫様のご紹介
 　2022 年度海外学友会推薦ロータリー米山奨学生　李正薫様　ご挨拶
 　 広島大学大学院人間社会科学研究科　准教授　 張慶在 様（2022 年度海外学友会推薦ロータリー 

米山奨学生　李正薫様　指導教員）ご挨拶

【 S . A . A 】 ニコニコ
 ◇ 志々田幸治君… 7月10日㈰、郷原カントリークラブの月例会にてB組優勝しました。スコアーは

39・40＝79でした。ゴルフの神様は、私のギャグに微笑んだのだと思います。ご一緒頂いた福田
直前会長ありがとうございました。

 ◇ 大塩俊君…昨日から回転寿司チェーンのスシローで「ビッグカツ寿司」が発表されています。ネ
タのマグロカツの味付けを監修しました。でも、うちには一銭も入りません。期間限定なので皆様
お早めに…と言いたいところですが、呉にスシローがなくて残念です。

 ◇ 岡本太君… 7月9日久井カントリーで初めて90を切りました。真剣に練習を始めて2年と3か月。
やっとこさでした。これからも精進していきたいと思いますが、昨日は呉カントリーで3桁を・・・
ゴルフは難しくも面白いです。

 ◇ 古川竜彦君…呉市制施行120周年事業を新聞社で手伝わせて頂くことになりました。西藤さんと
大石さんには色々とご教示いただき感謝します。10月開催に向けてメンバーの皆様にも、お願い
ごとをするかもしれませんが、宜しくお願いします。

 ◎ニコニコ基金金額　19,000円（累計金額　176,000円）



2022-2023 年度の奉仕プロジェクト委員長を務め
させていただきます大上です。コロナ禍のもと、ロ
ータリー活動も従来と違った活動とならざるを得な
い環境となっております。そんな時代ですが、増岡
会長は「変化する時代にこそ、変わらない絆づくり

を」をテーマにされました。昨年度の例会休会中も
含めて、改めてロータリーの会員として、ロータリ
ーの存在感とともに、人と人との結びつきである

「絆」の大切さを実感したのは私だけではないかと
思います。その思いも、何らかの形で発信できれば
と思います。

奉仕プロジェクト委員会は委員会自体が直接の奉
仕活動を行うわけではありませんが、職業奉仕、社
会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各委員会が、まだ
まだ制約される環境下ではありますが、「絆」を大
切に活動できるよう協力させていただきたいと思い
ます。

1 年間、皆様のご協力をよろしくお願いいたしま
す。

奉仕プロジェクト委員会
委員長委員長に就任してに就任して

大上　功大上　功

職業奉仕委員長を拝命いたしました武田信寛で
す。武田保介さん、三木能章さん、西藤公精さん、
谷口好朗さんという力強い面々の方々が、私を強力
にバックアップしてくれることになっております。

今年度会長目標にもあるデジタルテクノロジーの

活用研究は、今の時代、様々な企業においても切り
離すことのできない事項です。特に近年 AI の進歩
に伴い、「○○年後に実在しない仕事」なんていう
ショッキングな記事も多く目にします。経営者にと
って働く場を安定的に提供し続けることが、今後の
職業奉仕において重要な位置付けになってくるであ
ろうことは、想像に難しくないところです。その他
にも、エネルギー問題に伴う産業の変化、ユーザー
の意識変化など、これからの職業を大きく変化させ
ていく因子の多い時代です。

そのような過渡期の変化を理解し、将来を読み解
くヒントを皆様と一緒に考えることのできる場にな
ればと願っています。

たった一年という短い期間ですが、どうかよろし
くお願いいたします。

職業奉仕委員会職業奉仕委員会
委員長に委員長に就任して就任して

武田　信寛武田　信寛

この度、社会奉仕委員長を拝命しました谷口彰啓
です。

副委員長に日下美穂さん、委員に宇都宮五郎さん、
寺坂薫さん、伊藤博之さん、和田政彦さんという心

強いメンバーで 1 年間活動してまいります。
増岡会長のテーマ「変化する時代こそ、変わらな

い絆づくりを」そして、2022-2023 の石川ガバナー
信条は「人生 100 年時代に向けて、健康寿命を延ば
そう」～がん・生活習慣病の予防～なっており、社
会奉仕委員会では、前年度の健康寿命延伸の為の食
に新たに健康寿命延伸の為の身体作りを追加して活
動してまいります。

また、青少年奉仕委員会とも若者の食事と身体つ
くりなどで連携してまいります。

まだまだ、ロータリアンとして未熟な私ですが、
１年間頑張って努めますので、皆様のご協力をお願
い申し上げます。

社会奉仕委員長に社会奉仕委員長に
就任して就任して

谷口　彰啓谷口　彰啓

2022-2023 年度、青少年奉仕委員会の委員長を拝
命いたしました石田でございます。副委員長に宇都
宮公徳さん、委員に大之木精二さん、住田佳樹さん、
岡本太さんという心強いメンバーに支えて頂きなが

ら、しっかりと成果を残せるように 1 年間頑張って
参ります。10 年以内には人口が 20 万人を割り、高
齢化率は 35% 前後で高止まるとされる呉市におい
て、私達ロータリアンと青少年の繋がりはとても重
要と考えております。そこで、青少年が地元呉の企
業経営者と触れ合う機会をつくり、一緒に呉の未来
を考える中で「将来は呉の企業で社長になって呉ロ
ータリークラブに入会したい。」そう思ってもらえ
るキッカケを作りたいと思っております。そして、
一人でも多く未来ある優秀な青少年を呉に留められ
ることを願っています。その為には、皆さまのお知
恵とご支援無くしてはとても実現できませんので、
ご理解とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員会 
委員長に委員長に就任して就任して

石田　直樹石田　直樹



本年度は米山奨学会委員会と国際奉仕委員会の２
委員会を担当させていただきます。

米山奨学会委員会は、地区の依頼があり、本年度
も米山奨学生を受け入れ、カウンセラーを志々田さ
んにお願いし、韓国のイ・ジョンフンさんを一年間
お世話することとなりました。

国際奉仕委員会とは、「ロータリーは親睦に始ま
り、職業奉仕に目覚め、それが社会奉仕に展開、つ
いに国際奉仕の花をさかせる」と書いてありました。

今年度は、花をさかせるべく、海外クラブとの交
流のあり方について、検討していきたいと思います

（姉妹、友好、不定期交流あるいは海外クラブの訪
問等）会員の皆様のご理解とご協力そしてご指導の
程よろしくお願いします。

国際奉仕委員会国際奉仕委員会
委員長に就任して委員長に就任して

森澤　大司森澤　大司

ウクライナでの戦争により深刻化する人道的危機
への対応として、ロータリー財団は災害救援基金を

指定しました。また、財団はこの基金を通じた支援
に加え、パートナー団体や地域リーダーと協力し、
増加する人道的ニーズへの効果的なソリューション
を模索するとあります。ロータリーの重点分野であ
る「平和構築と紛争予防」「基本的教育と識字率向上」

「地域社会の経済発展」への対応が今後ますます必
要になってくると思います。

私自身、この 1 年間でロータリー財団への理解を
深めるように努力してゆくとともに、会員の皆さま
には出来るだけタイムリーにロータリー財団の現況
をお伝えし、寄付のお願いに尽力して参る所存です。
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ロータリー財団ロータリー財団
委員長に就任して委員長に就任して

神田　朗神田　朗

　この度、呉 RC 電子化特別委員会委員長の役を拝
命致しました。
　前年度、コロナ禍における新たな試みとして Zoom
例会が行われましたが、参加率が高く、呉 RC の電

子化がスムーズに実現されていることを実感しまし
た。この流れを引き継いで、今年度も引き続き電子
化を進めていく所存です。
　コロナ禍を契機に、社会の様々な分野で急激に
IT 化が加速した感があります。私の業界でも、７
月からウェブ会議での裁判が推進されることになり
ました。このような世の流れに取り残されないよう、
担当例会においては、皆様の勉強になる企画を実施
したいと考えています。
　根っからの文系であり、この分野に強いわけでは
ありませんが、前委員長、副委員長始め委員の皆様
方のお力をお借りして、１年間尽力して参りますの
で、皆様ご指導・ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

呉RC電子化特別委員会呉RC電子化特別委員会
委員長に就任して委員長に就任して

中野　誠吾中野　誠吾

この度、会場監督（SAA）委員長を拝命いたしま
した中河原です。

今年度の活動目標は、「例会をはじめすべての会
合が、楽しく、秩序正しく運営されるよう、つねに
心を配り、気品と風紀を守り、会合がその使命を発
揮できるように設営、監督する」としています。

長引くコロナ禍に少し落ち着きの兆しが見えてき
ている中、7 月の例会は円卓にて開催予定となって
います。食事もバイキング形式はまだ先になりそう
ですが、それ以外は通常形式としています。ただし、
仕切りパネルの設置、マスク会食の励行などの感染
対策は必要となりますので、皆様のご理解とご協力
をお願いいたします。

また、SAA が管理するニコニコ基金は会員、家族、
事業などの慶び事、お祝い事を披露し慶びを分かち
合うだけでなく、失敗したり、迷惑をかけた時もユ
ーモアたっぷりに苦笑し、例会を賑わせて親睦を増
進するもので、集まったお金は奉仕活動資金に使用
されます。皆様の投稿をお待ちしております。

SAA メンバーの皆さんと協力し、精一杯頑張り
ますので、一年間よろしくお願いいたします。

会場監督 (SAA)会場監督 (SAA)
委員長に就任して委員長に就任して

中河原圭司中河原圭司


